



**Die Stadt Heilbronn trauert um**

# Hartmut Strigel

Von 1963 bis 1999 diente Hartmut Strigel insgesamt 36 Jahre der Feuerwehr Heilbronn, davon 20 Jahre als stellvertretender Kommandant und von 1996 bis zum Eintritt in den Ruhestand als Kommandant.

Mit Umsicht und Mut leitete er auch schwierige Einsätze. Für die Weiterentwicklung der Feuerwehr setzte er wichtige Akzente etwa beim Aufbau der Zentralwerkstätten, beim Um- und Neubau der Feuerwehrhäuser, beim Ausbau der Kreisalarmierungsstelle zu einer modernen Feuerwehrleitstelle und bei der Gründung der Jugendfeuerwehr.

In Dankbarkeit für seine bleibenden Verdienste wird die Stadt Heilbronn ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt insbesondere seiner Familie.

**Harry Mergel**  
Oberbürgermeister

**Fabian Müller**  
Feuerwehrkommandant

**Torsten Reinhart**  
Vorsitzender des  
Gesamtpersonalrats